

LR-23

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Nicklas Effertz (KV Mönchengladbach)

Titel: Nicklas Effertz

Foto



Angaben

Alter: 19

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Mönchengladbach

Bezirksverband: Niederrhein-Wupper

Mailadresse nick.effertz@gmail.com

Instagram) : @n1ck.eftz

(optional) :

Selbstvorstellung

Hey Zusammen!

Wenn wir die Augen aufmachen sehen wir: Wir haben ein großes Problem. Klimawandel, Krieg, Naturkatastrophen, Menschenrechtsverletzungen und leider so viel mehr. Als GRÜNE sollte es unsere Aufgabe sein diese Probleme mit Entschlossenheit und Verantwortung zu bekämpfen, und zwar nicht die Folgen sondern die Ursachen.

1. Rechten Stimmen klare Kante zeigen!

Wir müssen uns immer wieder in den Kopf rufen: Mit Rechten ist nicht verhandelbar! Damit ist nicht gemeint, dass wir die Georgie Meloni's, Ron DeSantis' und Viktor Orbán's dieser Welt nicht einfach machen lassen, sondern aktiv dafür zu Sorgen, dass diesen Menschen keine Bühne gegeben wird. Wir als GRÜNE, zusammen mit allen demokratischen Parteien, müssen mit geschlossener Front gegen die rechte Stimme angehen!

2. Pride ist nicht nur ein Mal im Jahr!

Man weiß, es ist Juni, wenn auf Instagram alle Firmen auf einmal ein Regenbogenlogo haben. Aber am ersten Juli sind die Regenbogen schneller Weg als man gucken kann. Dabei ist der Schutz von queeren Menschen grade so unfassbar wichtig! Schaut man mal in die Nachrichten hört man, dass Kinder und Jugendliche auf CSD's regelmäßig lebensgefährdend Angegriffen werden, dass in den USA wieder ein Bundesstaat das Thema LGBTQIA* in den Schulen verbietet oder Trans*-Personen den Zugang zu guter Gesundheitsversorgung verwehrt wird.

3. Krieg ist Krieg: Egal Wo!

Über 70 Jahre gab es keinen Krieg in Europa, zumindest bis zum 24.02.2022. Nunmehr seit mehr als einem Jahr führt Putin einen menschenrechtsverachtenden Krieg gegen die Ukraine. Leider ist das nicht der einzige Krieg auf der Welt. Man konnte nur Staunen, wie schnell Hilfe für Geflüchtete Ukrainer*innen auf den Weg gebracht wurde! Warum ist das nicht auch bei anderen Geflüchteten so? Wir als GRÜNE müssen uns solidarisch mit allen Geflüchteten, egal woher, stellen. Deshalb müssen wir auch dafür Kämpfen, dass die menschenrechtsverachtende "Festung Europa" keine Chance hat.